

# Trabajadores del mar: de pié! A la calle el 20 de Marzo!



**Contra la desocupación! Contra la ofen-  
siva del capitalismo-naviero!**

**Contra el hambre que está ma-  
tando a los Marineros y Portua-  
rios Latino Americanos! Contra  
la reacción fascista en América!  
Por la defensa de la U.R.S.S.!**

Marsellaise 420-Montevideo

## **A los Marineros y Portuarios Latino Americanos**

Camaradas:

El próximo 20 de Marzo, se llevará a cabo en toda América Latina la jornada de lucha contra la desocupación, organizada por la Confederación Sindical Latino Americana.

Como el año anterior con más vigor las masas explotadas del continente, se lanzarán en forma resuelta a la lucha unidos bajo la bandera de la CSLA para expresar su protesta contra el capitalismo y su Estado, que diariamente aumenta su ferocidad explotadora. El hambre lanza nuevos contingentes de desocupados a engrosar el ya fabuloso ejército, refuerzan la reacción y el terror fascista.

Las burguesías nacionales, entregadas de cuerpo entero a los imperialis-

tas yanquis e ingleses y esto ante la crisis aguda que sacude a la sociedad capitalista, pretenden "solucionarla" a costa exclusiva de las masas obreras y campesinas, por medio de una política de hambre y del exterminio físico de las masas.

Bajo la misma voz de orden de lucha en todos los países del continente siguiendo las consignas de la Confederación Sindical Latino Americana, los explotados de todas las industrias, de las ciudades y del campo, acupados y desocupados, efectuando el frente único para imponer sus reivindicaciones cualquiera sea sus ideologías particulares, romperán las maniobras capitalistas, estatales y de todos sus agentes, que pretenden crear división artificial y rivalidades entre obreros

ocupados y desocupados, y desviar esta lucha que todos los obreros deben conducir contra el mismo enemigo: el capitalismo.

### **Trabajadores del mar, de los ríos y puertos:**

Cientos de barcos están amarrados por los capitalistas, muchos otros lo están siendo a diario. Decenas de miles de marinos y portuarios son arrojados de la producción por el capitalismo sin posibilidad de hallar más donde alquilar sus brazos en la actualidad. La miseria más negra es lo que tienen, es la perspectiva que el mundo "civilizado" del capitalismo les da.

En aquellos barcos que navegan, aquellos portuarios que aún trabajan, la ofensiva más brutal conducen las empresas navieras y portuarias. Disminución máxima del personal, rebaja en los salarios, aumento de las jornadas de trabajo, empeoramiento de las condiciones de higiene, alimentación y trabajo.

### **Camaradas ocupados y desocupados:**

Un mismo látigo explotador y hambreador nos azota, y un peligro más grande aún nos amenaza: LA GUERRA.

En primer término, el capitalismo mundial al igual que a costa nuestra pretende salir de su crisis mortal pepará cada vez con mayor fuerza, cada vez en forma má descubierta, el ataque al país de los obreros que en contras'e con todo el mundo capitalista, abre nuevas fábricas gigantes-cas mientras en nuestros países se cierran: lanza nuevas embarcaciones al agua, mientras aquí se amarran:

necesita preparar 2 millones de nuevos obreros industriales, mientras aquí avanza la deocupación; aumenta el nivel de existencia con el mejoramiento de los salarios, los seguros sociales, conquista culturales, mientras aquí aumenta la miseria. En una palabra, contra la Rusia Obrera y Campesina, contra el país que en su marcha veloz hacia el socialismo integral, mejora a diario la existencia de la clase productora, mientras en el mundo capitalista avanza velozmente el hambre. La diferencia simple y profunda es que mientras en la Unión Soviética el producto del trabajo de la gran masa va en beneficio de ella exclusivamente, porque allí el gobierno y todo lo que existe es de los obreros, aquí el producto del trabajo va en beneficio exclusivo de una infima minoría de capitalistas holgazanes, que nos explotan, que viven a costa de nuestro hambre y tienen el gobierno para oprimirnos.

Para esa guerra contra la patria del proletariado mundial como para las mismas guerras entre las potencias imperialistas por la rapiña, el capitalismo prepara la utilización nuestra para masacrarnos por sus intereses bastardos.

Toda la marina mercante nueva es preparada en forma de que pueda con rápidas modificaciones entrar en la lucha como cruceros auxiliares, se prepara para nuestra utilización para transportar los víveres y armamentos para los ejércitos que estén luchando por ahogar en sangre las grandiosas conquistas del proletariado ruso, que son nuestras propias conquistas.

No satisfechos ya con explotarnos solamente, nos quieren lanzar a los mares minados repleto de submarinos, atestados de cañones y torpedos, para

poder con nuestros cadáveres según esclavizando a nuestra clase y volver a atar a las cadenas de la explotación capitalista a los 150 millones de obreros y campesinos rusos que se han redimido labran su bienestar y constituyen el inicio de la victoria mundial del proletariado.

### Trabajadores marítimos y portuarios

Para cerrar más y más el círculo del hambre que nos está estrangulando, para conducir con las manos libres la horgia de sangre contra el proletariado soviético, para poder robarse mutuamente colonias y mercados las potencias imperialistas, para prolongar el régimen actual de explotación, agonizante ya, las burguesías y los feudales de nuestros países, sirvientes de los banqueros e industriales americanos e ingleses, que ven la decisión de las masas obreras y campesinas de no aceptar pasivamente tal situación sino que por el contrario se lanza a la lucha a brazos partidos por romper esa situación, para arancar nuevas conquistas, el capitalismo abandona su débil careta democrática-burguesa, que ya no quede satisfacer sus necesidades, e implanta abiertamente el siniestro fascismo, pretendiendo asegurarse el poder que ya se escure de sus manos, por el exterminio de los mejores militantes de nuestra clase, encarcelando por millares a los obreros revolucionarios, persiguiendo con furor a las organizaciones revolucionarias.

Lucha a muerte, pues, contra las dictaduras fascistas es la lucha contra el hambre, contra las guerras, contra la desocupación.

Contra el debe dirigirse el proletariado marítimo constituyendo el frente único en todos los barcos, en

todos los puertos, reforzando más que nunca sus sindicatos y oposiciones sindicales revolucionarias marchando junto a todo el proletariado de cada país y de todo el continente.

Esta será la mejor respuesta la respuesta que pondrá yalla a la ofensiva capitalista al fascismo, será la respuesta que nos dará en definitiva la victoria.

### Marinos y portuarios desocupados

Por vuestros propios sufrimientos debéis ver que la desocupación es ya una lacra del régimen capitalista, y que solo podremos solucionarla en forma definitiva como lo han hecho nuestros hermanos rusos.

Solo constituyendo los comités de desocupados junto a los sindicatos y en los puertos, luchando por las reivindicaciones del comité Marítimo y Portuario Latino Americano, conseguireis arrancar del capitalismo un pedazo más de pan.

En los trabajadores ocupados hallareis a vuestro mejor aliado; junto con ellos debéis dirigir la lucha más energética contra el único enemigo; las empresas navieras y el Estado capitalista.

### Marinos y portuarios ocupados

Vosotros también estais constantemente amenazados por la desocupación.

La racionalización, que arroja a una cantidad de vuestros compañeros a la paralización, recarga brutalmente sobre Vds. el trabajo que realizan ellos.

Los capitalistas, hacen inteligente mente la política de dividir nuestro frente, pretenden colocar frente a nosotros a los compañeros desocupados.

NO!, los desocupados son compañeros nuestros, que trabajaron junto a nosotros hasta ayer. No es en ellos que debemos ver a nuestro enemigo, sino que en los que explotan, y quienes nos explotan no son los desocupados sino los capitalistas.

Acompañad la lucha de esos hermanos nuestros, haced una fuerte unidad con ellos. luchad por sus reivindicaciones, que en ellos tendréis el mejor aliado para nuestras luchas de mañana contra los capitalistas navieros.

**Marítimos y portuarios del continente**

El Comité Marítimo y Portuario Latino Americano os llama a la lucha contra la desocupación, que mata por el hambre a las masas trabajadoras.

En todos los barcos, en todos los puertos, constituíd comités de frete único de ocupados y desocupados, luchad junto a las organizaciones revolucionarias para imponer vuestras reivindicaciones al capitalismo y al Estado.

... ¡Por el seguro para los obreros marítimos y portuarios desocupados como para toda la clase obrera, pago por los capitalistas y el Estado!

... ¡Por la supresión del pago de todo alquiler, impuestos y demás gravámenes que pesan sobre los obreros marítimos y portuarios desocupados!

Por el transporte gratuito para los obreros marítimos y portuarios sin trabajo en los tranvías, trenes, barcos etc.!

¡Por el aumento general de los salarios para los obreros marítimos y portuarios que trabajan!

... ¡Contra la desocupación!

¡Por la jornada de 7 horas de trabajo en los puertos y barcos!

¡Contra la racionalización en los puertos y barcos!

¡Contra las dictaduras fascistas latinas americanas;

¡Contra las guerras imperialistas!

¡Por la defensa de la Unión Soviética!

¡Contra la utilización de los obreros marítimos y portuarios en la guerra!

¡No transportemos ni un solo arma, ni ningún alimento para los ejércitos que combatan a la Unión Soviética nuestra patria!

El 20 de Marzo culminad la campaña con grandes demostraciones y acciones.

Pasado el 20 de Marzo, continuad con mas vigor la lucha hasta arrancar reivindicación por reivindicación hasta imponer como en la Rusia Obrera y Campesina, el régimen de los productores aniquilando el régimen de explotación.

Levantad en alto la bandera del Comité Marítimo y Portuario Latino Americano, formado el frente único inquebrantable, hasta imponer al capitalismo vuestras reivindicaciones.

¡Viva el frente único de los obreros ocupados y desocupados!

¡Viva el proletariado marítimo y portuario Latino Americano!

¡Viva la defensa de la Unión Soviética!

¡Viva la Confederación Sindical Latino Americana!

¡Abajo el fascismo!

¡Abajo el imperialismo!

¡Viva la revolución obrera y campesina!

¡Viva los consejos de obreros, campesinos, marinos y soldados!

¡A la calle, a la lucha el 20 de Marzo!

**EL COMITÉ MARÍTIMO  
Y PORTUARIO LATINO AMERICANO**

Febrero de 1931